

大洲中 P T A 運営委員会便り 5 月 第 162 号

令和 4 年度第 1 回 P T A 運営委員会 5 月 1 3 日（金）書面にて開催

令和 4 年 5 月 1 7 日 発行：大洲中学校 P T A

※コロナウイルス感染拡大防止の為、5 月 1 3 日（金）の第 1 回運営委員会は対面での開催が中止となりましたが、各委員会より報告事項などのコメントをいただいておりますので、書面開催といたします。

<会長あいさつ>

昨年度に引き続き、P T A 会長を務めさせていただくことになりました。2 年目となりますが、より一層気持ちを引き締めて務めてまいります。

未だ続くコロナ禍により、総会も運営委員会も書面での開催となりました。総会アンケートでは皆さまにご協力いただき、ありがとうございます。今後も、学校・家庭・地域のつながりを大切にして、子どもたちが安心・安全に学校生活を送れるよう尽力したいと思っております。

本年度も本部役員共々、どうぞよろしく願いいたします。

<校長あいさつ>

今年度も、どうぞよろしく願いいたします。

新年度は、4 月 7 日に始業式を行い、1 1 日の入学式で 1 3 5 名の新入生を迎え、全校として 1 3 学級 3 9 4 名でスタートしました。約 1 か月が経ち、新しい学年、クラスにも慣れ、落ち着いた学校生活を送っています。

市川市では「正しく恐れ、学びを止めない」を合言葉に新型コロナウイルス感染症の対策を取りながら学校の教育活動を進めています。これまでの検温、マスク、手洗い、3 密回避等の感染予防策を継続しながら、今年度は、少しずつ制限緩和に取り組み、教育活動を進めてまいります。

また、本校は、夜間学級が設置されており、現在 7 か国出身の生徒 2 2 名が在籍し、一生懸命学習と日本語の習得に励んでいます。できるだけ昼間の生徒と交流する機会を設けて、同じ大洲中学校の生徒として一緒に頑張ってもらいたいと思います。

結びに、今年度も、すべての生徒と教職員が幸せな生活を送れる学校、そして保護者と地域の皆様に信頼される学校をめざして、教職員一同取り組んでまいりますので、ご理解とご協力のほどよろしく願いいたします。

<教頭あいさつ>

4 月に本校夜間学級より配置が変わり 1 か月が経ちました。夜間学級から見ていた学校と、また違う目線で大洲中学校がみられて、日々新鮮な気持ちです。「こんばんは」から「おはようございます」に変わっても、夜も昼も本校の生徒は、落ち着いていて、挨拶がしっかりできる生徒という印象です。先日、全校集会がありました。整列、専門委員会の話を聞く姿勢、とても立派でした。今後、生徒たちとかかわっていけることを楽しみにしています。

4 月より、不慣れな私に対してサポートしていただき感謝しています。今後も新型コロナウイルスの感染状況が心配ではありますが、状況をみながら昨年度行えなかった行事等の活動を実施できたらと考えております。予防対策をしっかりと行い、1 人 1 人が持てる力を十分発揮できるように努めたいと思います。

学校での様々な活動に P T A のご支援が力となります。生徒たちの中学校での生活を充実したものとなるように、今年度もよろしく願いいたします。

（次ページへつづきます）

PTA委員会等の活動および報告

① 総務委員会

1年 4月25日に「PTA活動へのご協力について 結果報告」を作成し、各クラスに配布しました。第1回総務委員会は5月19日開催予定です。

2年 4月25日に「PTA活動へのご協力について 結果報告」の作成、配布を行いました。5月18日に第1回総務委員会を開催する予定です。

3年 4月25日に「PTA活動へのご協力について結果報告」を作成、配布しました。第1回総務委員会を5月11日に開催しました。

② 家庭教育学級運営委員会

5月に開催される家庭教育学級運営説明会に参加を予定しています。また、並行して、本年度に開催する講座に関し、オンライン開催も含めて検討を進めているところです。年度内での実施を考えておりますので、よろしくお願いいたします。

③ 少年補導員

3学期修了式の日と中学校入学式の日、学校周辺や公園のパトロールをしました。GW明けには朝の登校見守りを行う予定です。継続して子どもたちを見守る活動をしていきます。よろしくお願いいたします。

本部会計より

PTA活動中（自宅からPTA活動場所までの往復途上を含む）に保護者・教職員および生徒がケガをした場合に備えて「PTA団体総合補償制度」に今年度も加入しました。費用はPTA会費から支出します。詳細が必要な場合は、教頭先生へご相談ください。別途、案内の便りを配布します。